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6 月 15 日（木）例会報告
 

▪会長挨拶

　皆様こんにちは、初めに 6 月の 6 日から 7 日
にかけまして、ゴルフ部の皆様にご足労頂き、2
日間北海道にゴルフに行ってまいりました。両
日とも晴天に恵まれ素晴らしいコ－スでプレ－
を満喫してまいりました。
　初日の夕食は、横幕会員にお世話になりサッ
ポロビ－ル園にてミユ－ジアムを見学し、美味
しいジンギスカン・ビールを堪能し 2 日目に備
えました。2 日目のコ－スには名物ホ－ルがあ
り ( コ－ス内フェアウエ－に池 3 つ )、私は池に
5 つ入れあがってみると 1 ホ－ル 15 回という
快挙を達成してしまいました。スコアは推して
知るべしですが、2 日間とても楽しく過ごさせ

て頂きました。改めてゴルフ部の皆様に感謝申
し上げます。
　先週も触れましたが、国際大会について少し
報告させて頂きます。今年は財団発祥の地アト
ランタにて 6 月 10 日～ 14 日にかけて行われま
した。財団発祥 100 周年を記念してハッピバ－
スデイ財団のテ－マの基、開催されたわけです
が、日本として特筆すべきは、学友世界人道奉
仕賞受賞であり、緒方貞子氏が受賞致しました。
その他コカコ－ラの CEO や、ジャク・ニクラウ
ス氏・ポリオ撲滅活動のパ－トナ－であるビル・
ゲイツ氏の講演等が行われ大変盛り上がった大
会となりました。
　通常例会は、後 2 回となりました気を引き締
めて、残り少ない例会を迎えたいと思っており
ます。どうぞ宜しくお願い致します。



▪ロータリー財団マルチプルポールハリスピン授与
 ・第 1 回マルチプル　市川　博士　会員

▪幹事報告
1.  報告事項

（1）星野　正義第4分区Aカバーナー補佐並
びに宮内　敦夫第4分区Bガバーナー補
佐より、過日行われました第4分区IMの
礼状と、報告書が届きましたので、出席
された会員のBOXに入れさせて頂きまし
た。
本日例会終了後、次年度理事会を開催い
たしますので、次年度理事の方は宜しく
お願い致します。

2.  回覧内容
①週報 : 館林 RC・館林西 RC
② 9 月 23 日 ( 土 )13:00 からグランドハイ

アットソウルに於いて開催されます「第
14 回日韓親善会議」の案内が届きました
ので、回覧しております。

③太田市民さつき祭り実行委員会より、過
日開催されました「第 44 回太田市民さつ
き祭り」協賛に対する礼状が届きました
ので、回覧しております。

3.  他クラブの例会変更
分区外：前橋中央・前橋南・前橋西 各 RC

《ニコニコ委員会》

《出席委員会》

◎議長　栁田会長
・竹内正幸パストガバナー
　R 財団委員会委員長

　現在豊川ガバナーが病気療養中のため代理を
務めております。
　地区内の地区戦略計画の委員長をつとめてお
ります。
新潟から分割されて 2020 年に 2840 地区は 20
周年を迎えるわけですが、2017—2020 の計画
を立てております。分割時は会員 2540 名おり
ました。3 年で 300 名の増強が大きな主な目標
です。
　各クラブが魅力あるクラブづくりを応援して
いきたいと思います。新規事業を含め新しい事
業計画を進めて頂きたい。
　地区の委員会活動についても、会長・幹事を
中心にクラブを上げて応援していただきたい。
　財団・米山・ポリオの寄付はロータリアンと
しては義務であるとお考えください。

クラブフォーラム

○竹内正幸パストガバナー・柳田会長
　　　……… ゴルフ部会、北海道ツアー 2 日

間ラウンドできました。大変お
世話になり有難うございました。

○会員総数

○事前メーク

○本日の出席

○出席率

○ 6/1 修正出席率

71 名

23 名

30 名

74.64％

92.96％

｝53 名



・渋沢　誠 地区資金管理委員会委員長
　クラブ会報委員長
　現在、生方年度申請→豊川年度実施の 41 事
業の地区補助金の報告書審査をおこなっており
ます。
　地区補助金の申請については、今年 5 回目に
して初めて地区内 46 クラブ全てから申請して
頂きました。
全て単独事業となりました。
　次年度田中ガバナー年度に於いて、ウェッブ
による申請書・報告書を検討しております。
　クラブ会報では、5 名の支店長・支社長様の
多大なるご協力の基、滞りなく週報を発行致す
ることができました。委員の皆様に感謝・感謝
です。
　小林　秀男副委員長様には、「R の友」に数多
く投稿していただきました。

・石川  好男 地区補助金委員会委員

　本年より田部井委員の後任として、地区補助
金委員を務めております。
　申請書・報告書等、全ての審査を行うかなり
ハードな委員会である事、3 年委員会である事
に大変驚きました。
　太田クラブの寄付実績の多さに感心致しまし
た。
引き続き寄付を宜しくお願いいたします。

・板橋  一博 地区米山記念奨学会委員

　昨年より米山記念奨学会の委員を務めており
ます。
　奨学生の期間は、4 月より 3 月となっており
ます。
　今年は莫さんの世話クラブとして、カウンセ
ラーに横山会員にお願い致しました。
　地区での活動としては、指定校説明会、奨学
生向けのセミナー、又　カウンセラー向けのセ
ミナー、学友と忘年会、次年度の選考会等さま
ざま活動を行い、奨学生が卒業し母国に帰った
時に、彼らが母国と日本との懸け橋となってく
れる様努めております。
　奨学生からの声として、奨学金を頂ける様に
なって、学業に専念できるので大変有り難い。

・福島　江美子 出席・ニコニコ委員会委員長

　本年は体調がすぐれず、心ならずも出席が少
なく、
渡辺副委員長さんに代役を多く務めて頂きまし
た。
渡辺様有難うございました。
　引き続き会員の皆様の出席とニコニコボック
スへの寄付をお願い致します。



高桜　紀一親睦活動委員会委員長

　委員長の方針として、仲間づくり　を目標と
して活動してまいりました。
　納涼例会にはじまり、ローターアクターのメ
ンバーにも数多く声を掛けクリスマス例会、新
年会、音楽を聴く夕べなど親睦委員会の会員の
協力を得て、楽しい会が催せたと思っておりま
す。
　最終例会頑張ります。

・椎名　章クラブ会員研修委員会委員長

　太田クラブの素晴らしさは、人であります。
素晴らしい会員が在籍しておりその方々と話が
できる事は他のクラブにはない事と思っており
ます。
　会員増強戦略計画については、竹内パストガ
バナーが ( あえて固有名詞を入れますが、) 島田
会員を入れてくれました、彼も青年会議所の理
事長経験者です。彼のような若い活動的な魅力
的な人がいます。会員増強は若い年代の層にター
ゲットを絞っていくべきです。
　余談ですが、本日が 60 代最後の日となります。

　地区へ出向しております会員の皆様、又、ク
ラブの委員長をお勤め頂いた会員 1 年間おつか
れさまでした。

▪点鐘 &「我等の生業」斉唱


